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Plan piloto de vuelos nacionales para Aeropuerto Alfonso
Bonilla Aragón se discutirá este �n de semana
Medidas como toma de temperatura, instalación de lavamanos y señalización son algunas que ya

se han implementado dentro del aeropuerto, se plantearán más.
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El alcalde de Palmira, Óscar Escobar, anunció que este sábado 13 de junio se presentará la primera

reunión con Aerocivil, gremios privados y la Gobernadora del Valle, para plantear los nuevos

protocolos que se aplicarán para plan piloto de vuelos nacionales, dentro del aeropuerto Alfonso

Bonilla Aragón, durante la crisis sanitaria por COVID-19. 

“Palmira es una de las ciudades en las que mayor desempeño de
control de COVID-19 ha tenido en el país… Nuestra tasa de contagio
por 100mil habitantes es menor que el promedio nacional y
departamental. Esto nos obliga a ir a un paso adelante siempre sobre
cuáles serían los protocolos”, a�rmó Escobar en un video a la opinión
pública. 

Según el mandatario local, este sábado se realizaría la primera reunión con el director de la

Aerocivil, Juan Carlos Salazar, la Gobernadora Clara Luz Roldán y gremios privados, para “evaluar

cuáles van a ser los protocolos y cómo cambiarían frente a lo realizado en el inicio del año”. Esto,

con el �n de poner en marcha el aeropuerto para la reapertura de vuelos nacionales en julio y los

vuelos internacionales en septiembre. 

Con esto, Ricardo Lenis, gerente de Aerocali y administrador del aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón,

a�rmó que la terminal estaría lista para la reactivación de la operación comercial. 

“No nos hemos quedado quietos y mucho de lo que planteamos en esos protocolos ya está

implementado en el Aeropuerto”, expresó Lenis, quien también aseguró que estos protocolos ya

fueron enviados a la Aeronáutica Civil para ser evaluados junto con el Ministerio de Salud. 

El gerente resaltó que los aeropuertos también han sufrido un impacto económico, a pesar de que

no ha dejado de funcionar. “Vamos a tener tres meses con cero ingresos y un mundo de gastos

porque en ningún momento hemos dejado de funcionar. El aeropuerto ha estado dispuesto 24
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horas diarias con un promedio de 12 vuelos diarios, humanitarios y algunos de carga”, aseguró.
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Advierten que próximos puentes festivos no son para
irse de vacaciones. Habrá controles

Entre las diferentes vías del Valle del Cauca, habrán puestos
de control que garantizarán el cumplimiento de las
medidas de aislamiento obligatorio.
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Las medidas: 

Lenis comenta que dentro de las medidas que hacen parte de los protocolos en el Alfonso Bonilla

Aragón se presentan: 

Instalación de acrílicos en los puestos de atención para evitar contacto directo entre el pasajero y el personal de

atención.

Disposición de lavamanos portátiles, dispensadores de alcohol y toma de temperatura en puertas y espacios

especí�cos de la terminal.

Demarcaciones físicas de señalización para conservar distanciamiento social.

La seguridad usaría trajes anti�uidos y otros elementos de protección.

En salas de espera y abordaje se conservará el distanciamiento, así como al ingreso del avión. 

Sólo se permitirá el ingreso del pasajero, salvo que sea un menor de edad o una persona con alguna

discapacidad.

Ingreso en puertas especí�cas.

Uso y promoción del pasaporte digital y webcheck-in.
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En cuanto a la distribución de espacio dentro de los aviones, el Ministerio de Transporte ha

recomendado y el uso obligatorio de tapabocas quirúrgico. Los aviones se verán visto a una

desinfección después de cada vuelo, todos los asistentes tendrán los elementos de protección y

no se ofrecería el servicio de alimentación, ni entretenimiento, revistas o periódicos. 

La reactivación de los vuelos:

La Ministra de Transporte, Ángela María Orozco, a�rmó que de ser aprobados los planes pilotos,

estos se realizarán por solicitud de los municipios. Es decir, “los alcaldes de dos municipios se

pondrían de acuerdo para establecer una ruta una vez adoptado el protocolo que diseñe el

Ministerio de Salud y solicitado el aval al Ministerio del Interior”. 

También reiteró que sólo a partir del 1 de julio se implementarían estos planes piloto para

reactivar la operación comercial aérea en el país. Lo que se ha planteado es que los pilotos se den

entre municipios COVID-19 o municipios libres de éste, tanto para transporte aéreo como terrestre. 

Finalmente, “Lo que se recomienda es que se vuele si es necesario, es un criterio de autocuidado”,

concretó la Ministra.

Con información de El País – Cali.
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Concejal y residentes de Cali piden aumentar
seguridad en el oeste de la ciudad

Habitantes del sector denuncian constantes robos a
mujeres y hombres, aprovechando la soledad de los barrios
en horas de la mañana.
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